

新年明けましておめでとうございます。皆様には、気持ちも新たに新年を迎える、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

本スポーツ協会は設立以来13年、障害者スポーツを振興し、心身の健康の維持増進と社会参加意欲を図るとともに、障害者に対する市民の理解を一層深め、ノーマライゼーションの確立に努めています。

さて、記憶に新しい節目の第40回長野市障害者スポーツ大会は、参加いただきました皆様の心に深く残る大会にすることができました。

今後とも、恒例の各種大会、スポーツ講習会や会員の集いな

年明けましておめでとうございます。

皆様には、気持ちも新たに新年を迎える、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

本スポーツ協会は設立以来13年、障害者スポーツを振興し、心身の健康の維持増進と社会参加意欲を図るとともに、障害者に対する市民の理解を一層深め、ノーマライゼーションの確立に努めています。

昨年、開催しました二回の理事会において、本スポーツ協会の会則並びに規程の一部について改正をいたして、スポーツ協会の機構改革を実施いたしました。障害者スポーツの振興が一層図れますよう協会事務局職員一同頑張って参りますので、皆様のご意見や情報などを寄せください。

今年は、3月12日から第10回の記念大会でありますパラリンピック冬季大会が、バンクーバーで開催されます。12年前の長野パラリンピックと同様に、選手達の活躍が私達に感動と勇気を与えてくれることでしょう。

今回のバンクーバーパラリンピックには、長野市在住の青木辰子選手が出場されます。前回のトリノ大会に続いてメダル獲得が期待されます。皆様の応援をよろしくお願いします。

さて、今年の長野市障害者スポーツ大会は、第41回目となり



長 岸 泰 山

新年のごあいさつ

皆様方の温かいご支援とご協力のたまものと心から感謝致しております。

だより

発 行
長野市大字鶴賀276-10
長野市障害者スポーツ協会
山 岸 泰
TEL・FAX 266-8834

年頭のごあいさつ

長野市障害福祉課長 竹内徳幸



新年明けましておめでとうございます。今年は、多くの障害者の方が参加できるようスポーツ協会とともに計画しているところでですので、会員の皆さんも是非、楽しみにしてください。

本年も、会員の皆様のご健康とご多幸をお祈りしつつ、長野市障害者スポーツ協会とともに、障害のある方が積極的にスポーツへ参加できるよう様々なお声をお伺いし、新しいスポーツ講習会の開催等、ユニバーサルスポーツの振興を図ってまいりますので、よろしくお願いいたします。



どご要望に応じて内容や回数を増やしたり拡大して行きたいと考えております。
また、協会加盟団体に係る障害者スポーツ団体の育成金交付制のための事業や選手の競技力向上のための事業への助成金交付制度の活用にも積極的に取り組んでおります。

終りに、皆様方にとりまして、本年が良い年になりますよう心からお祈りいたして新年のごあいさつと致します。

障害者スポーツ協会加盟スポーツ団体や構成団体などから選手118名の参加申し込みがありました。大会が近くなって新型インフルエンザの流行感染が心配されれるようになり欠場者が続出。残念でしたが出場された選手は73名ありました。この日のために頑張つてこられた各選手は、すばらしい青空のもとドキドキハラハラ精一杯のチャレンジ。また、選手に随行された多くの仲間たちも観覧席から力強く声援を送り続けました。各





ソフトボール投げ 「エイヤーッ！」

A wide-angle photograph capturing a large-scale traditional Korean tug-of-war competition. In the foreground, a massive crowd of spectators, primarily young children, sits cross-legged on the green grass of a stadium. They are all facing towards the right side of the frame, where a long, white wooden platform serves as the competition area. On this platform, several men in dark uniforms are positioned, some appearing to be officials or referees. The background features a vast, open landscape with rolling hills under a clear blue sky, suggesting a rural or semi-rural setting.

開会式「村井知事あいさつ」

第9回 長野県障害者スポーツ大会 は9月13日(日) 松本平広 上競技場 陸上競技場 はか8会場まで行わされました。

第9回長野県 障害者スポーツ大会

ようにもこやかで清々しく心地よい雰囲気を漂わせて無事に帰宅してきました。

見事、大会新記録で優勝を飾った北澤茂實選手（川中島）、五味沢寿尚選手（個人）、内山一子選手（個人）の三名、健闘誠におめでとうございました。ゴーラードメダリストは、次の

大会（長野市障害者スポーツ協会主催）を開催しました。しかし、前回優勝の篠ノ井チームが欠場されるアクシデント、雪辱に燃える各チームは作戦を変更する慌ただしい事態になってしまった。山岸泰長野市障害者スポーツ協会会长から開会式のあいさつをいただき、午前9時10分からリンク戦（両隣対戦方式）で二コートを使って2試合同時に対戦しました。また、即興で出場できなかつた参加者や再度出場希望選手を募り混成チームを2チーム編成して対戦しました。未経験者の多い混成チームの選手は外野の声援を耳にしながら楽しむことができました。対戦



第9回長野市障害者
ゲートボール大会

1市障害者ボルゲー
ト9回長野で
老人の家隣りのゲート
石川17月10^(土)

第9回長野市障害者 ゲートボール大会

【卓球競技】
遠山昭一（個人）
倉石善博（アッブル卓球クラブ）
青木まみ（アップブル卓球クラブ）
【アーチエリー競技】
村松和子（個人）

優勝	大岡支部	(広田)
準優勝	藤井	市川
田中淳	小山	西澤
北澤茂	西澤	中沢
川中島支部	(北沢千	
聴障G B	(西村	
塩崎支部	(中沢	
高橋	佐々木	藤倉
中村	田中	
星野		
鬼無里支部	(楠	
山口	金澤	
戸隠支部	(山口	
荒井	原山	
塚田博		
七	小塚	位
六	徳武	位
五	古旗	位
四	倉石	位
三	熊谷	位
二	小林	位
一	堀保	位
西澤	橋本	北島
若穂支部	峯村	宮本
(小宮山		

は正午に終了し、閉会式は午後になりましたが、初出場の大岡チームが接戦を制し目出度く優勝しました。優勝チームは、来年度開催される第10回長野県障害者スポーツ大会ゲートボール競技に出場することが決定しました。本当に、おめでとうございました。

【フライングディスク競技】
市川武（アップル卓球クラブ）
小林清吾（アップル卓球クラブ）
小林和幸（どんぐりファーム）



トキめき新潟国体 激励会

激励会開催



IWASバンガロール大会 激励会

長野市議会議長 前長野市障害者スポーツ協会会长 学識経験者
長野市ボランティア連絡協議会副会长 アップル卓球クラブ会長
長野市保健福祉部障害福祉課長 長野市知的障害者育成会会长
長野市肢体不自由児者父母の会会长 (社福)長野市社会福祉協議会会长
(社福)長野市社会事業協会副理事長 長野市保健福祉部長
(財)長野市体育協会専務理事
(市教)体育課長
(社福)長野市障害者福祉協会理事長 長野市民生児童委員協議会会长
長野県車いすダンスハンドトゥハンド会
長野市アップル障害者水泳クラブ副会长
K9長野車椅子バスケットボールチーム監
長野アーチェリークラブ顧問
サンアロー信州アーチェリークラブ副会
長野市聴障G B会長 長野県車いすダンスハンドトゥハンド

本年度2回目となる第十三回理事会が7月17日(金)長野市障害者福祉センターで開催されました。議事は、会則の一部改正と役員の選任についての二件で、いずれも原案のとおり全出席理事から同意が得られて承認されました。

協会の役員名簿

(敬称略・順不同・平成21年11月20日現在)

職名 氏名 所属

第十三回 理事会開催



第13回理事会開催

して来て欲しい。障害者スポーツの発展と健闘を心から祈っている。」と激励された。樋口さんは、「全種目に出場してメダルを獲得し、前回大会の雪辱

果たすこと。」また、金児選手は、「前回大会出場経験を生かし、全出場種目の決勝戦まで進出を果たすこと。」と意気込みを語られた。

